



「コロナウイルス感染症拡大防止のため  
働いてくれている方へ」  
いつも感染症防止のため働いてくれている  
方々、心から感謝します。感染した方を治療  
するのとても大変だと思えます。感染リスクが  
とても高いのに働いているのとてもすごい  
と思います。  
コロナウイルスに感染する人を減らすために  
自分だけでも「手洗い」「うがい」「マスク」「消毒」を  
心がけています。これからもうこれをもっとも続けていきた  
いと思えます。  
医療関係者の方へ、これからも頑張ってください。  
協力していただきます。

医療関係で働く方々へ

新型コロナウイルスが広がり、医療関係で働く方々は大変な  
時期だと思います。  
私、お母さん看護師として働いています。だから、とこ  
ろ心配です。免疫力が低い人ほど感染リスクが  
高くなるからです。  
なので、私たちはお母さんの免疫力を落とさないために  
常に手洗いをしています。  
手洗い、医療関係で働く方々に感謝の気持ちを  
持っています。

病院の人は感染リスクがある

にもかかわらず働いてくれて

ありがとうございます。

自分ができることをします

①手洗いうがい ②マスクをする

③窓をこぼせる

コロナウイルス感染症拡大防止のために

働いている皆様へ  
今年には新型コロナウイルスの影響で大変な日々が  
続いています。皆様はお元気ですか。感染者は四月  
に比べて六月は感染者は少なくなっているのも、医療  
従事者の方へ、コロナウイルスのためいろいろな工夫  
をされている方々のおかげだと思います。今、私には  
そのような大きなことはできません。しかし、マスクを着  
用したり、募金活動にたずさわったりなど、小さなこと  
を積み重ねることができそうです。そのような活動を行  
い、少しでも感染症拡大防止に努めていきたいです。

令和二年 六月十日 藤本 陽

入パーカーやフリースで  
働いて下さっている方へ  
今のような大変な状況の中  
私たちが困らないように  
働いて下さって  
ありがとうございます。  
人と接、するお仕事なので  
感染する可能性もあるのに  
生活がストップしないように  
動いて下さって本当に  
感謝しています。



コロナと戦う仲間

自衛期間中でも医療従事者の方  
お店の店員さん ありがとうございます。  
恐怖と背中合わせでいつもお仕事  
がんばってくださることで私たちの  
生活が成り立っています。  
これからもうがんばってくださ  
い応援しています。

感染症拡大防止のために働いてくださる皆様へ

今新型コロナウイルスでたくさんの方がさくさくしている中

感染症拡大防止をするために働いてくださり、本当にありが

とございます。これからも先も苦しいことや辛いことばた

さんあると思いますが、これをのりこえていけるように、学校

で手洗いをしたいです。

体に気をつけて頑張ってください。

令和2年 6月14日

コロナウイルスが蔓延して人が苦んでいる中  
ぼくたちのために毎日毎日必死に働いてくださ  
ってありがとうございます。ぼくもコロナ  
ウイルスに感染しないようにしっかりと手洗い  
をできるように心がけたいと思います。  
これからもコロナウイルスたかたかにならないよう  
にがんばってください。